



De publicación inmediata: 5/3/2023

GOBERNADORA KATHY HOCHUL

LA GOBERNADORA HOCHUL ANUNCIA MEDIDAS IMPORTANTES PARA FORTALECER LAS PROTECCIONES Y EL ACCESO AL ABORTO COMO PARTE DEL PRESUPUESTO DEL AÑO FISCAL 2024

Promulga protecciones para los datos personales de las mujeres que buscan servicios de aborto

Aumenta las tasas de reembolso de Medicaid para los servicios de atención de salud reproductiva

Incluye una medida que requiere que las aseguradoras privadas cubran el aborto con medicamentos para el aborto, aunque el medicamento no haya sido aprobado para el aborto

Disponibilidad de \$100.7 millones en nuevos fondos para apoyar a los proveedores de servicios para aborto y la atención de la salud reproductiva

La gobernadora Kathy Hochul anunció hoy medidas importantes como parte del presupuesto del año fiscal 2024 para proteger el acceso al aborto y consolidar el estado de Nueva York como un puerto seguro para todos los que buscan servicios de aborto. El presupuesto aumenta las tasas de reembolso de Medicaid para impulsar el acceso al aborto en Nueva York, promulga protecciones de datos adicionales para los pacientes que buscan atención de salud reproductiva; requiere que las aseguradoras privadas cubran medicamentos para el aborto, aunque el medicamento no haya sido aprobado para el aborto, y asigna \$100.7 millones en nuevos fondos para apoyar a los proveedores de servicios para el aborto y la atención de salud reproductiva.

«Mientras que los extremistas y jueces que se oponen al aborto continúan haciendo retroceder los derechos al aborto en todo el país, aquí en Nueva York estamos luchando», **dijo la gobernadora Hochul.** «Estas iniciativas y fondos impulsarán el acceso al aborto en todo el estado, protegerán a las mujeres que buscan atención de salud reproductiva y ampliarán el acceso a los medicamentos para el aborto. Bajo mi supervisión, continuaré asegurándome de que Nueva York siga siendo un puerto seguro para las personas que necesitan servicios de aborto».

Con el propósito de garantizar que Nueva York continúe teniendo una de las protecciones más sólidas para el acceso al aborto y preservar estos servicios críticos, el presupuesto del año fiscal 2024 aumenta las tasas de reembolso de Medicaid para los proveedores de salud reproductiva.

En cuanto a salvaguardar los datos personales se refiere, el presupuesto promulga protecciones que evitarían que empresas con sede o incorporadas en el estado de Nueva York, compartan información con personal fuera del estado encargado de hacer cumplir la ley y realizan investigaciones sobre procedimientos de aborto que son legales en el estado de Nueva York. Las protecciones también evitan que las corporaciones y asociaciones proporcionen por medios electrónicos cualquier publicidad digital a un usuario mediante el uso de rastreo y perímetro del área (geofencing) en ningún centro de atención médica.

Con el fin de ampliar el acceso al aborto con medicamentos, el Presupuesto incluye una medida que requiere que las aseguradoras privadas cubran los métodos reconocidos de aborto con medicamentos, independientemente de la aprobación de la FDA; y cuando se prescriban para el aborto, aunque el medicamento no haya sido aprobado para el aborto. La medida también garantiza que a ningún proveedor se le cobre un aumento en las tasas de cobertura de negligencia médica o pierda la cobertura debido a la prescripción de medicamentos para el aborto, aunque el medicamento no haya sido aprobado para el aborto o no esté aprobado por la FDA.

El presupuesto del año fiscal 2024 también incluye \$100.7 millones en nuevos fondos para proveedores de servicios para aborto y salud reproductiva:

- \$25 millones en apoyo recurrente para servicios adicionales de apoyo al aborto
- \$10 millones en subvenciones de seguridad para centros de salud reproductiva (una sola vez)
- \$65.8 millones en reembolso adicional de Medicaid (\$14.1 millones de participación estatal):
 - \$14.9 millones para aumentar el reembolso del aborto quirúrgico.
 - \$35.2 millones para aumentar el reembolso de planificación familiar.
 - \$15.6 millones para anticonceptivos recetados por farmacéuticos.

Desde que la Corte Suprema de Estados Unidos emitió la decisión *Dobbs* el año pasado, despojando de los derechos reproductivos a millones de personas, la gobernadora Hochul ha liderado la lucha para garantizar el acceso para todas las personas que buscan servicios de aborto. Además de crear un fondo de \$35 millones líder en la nación para apoyar la atención al aborto, la gobernadora Hochul trabajó con la Legislatura para [aprobar seis nuevas leyes líderes en la nación](#) para proteger y apoyar a proveedores y pacientes.

A principios de esta semana, la gobernadora Hochul firmó un [paquete legislativo](#) para ampliar el acceso a la anticoncepción hormonal de venta libre y garantizar que todos los

estudiantes de CUNY y SUNY tengan acceso a abortos con medicamentos en el campus. El mes pasado, la gobernadora Hochul [anunció](#) que el estado almacenará el medicamento abortivo Misoprostol como parte de los esfuerzos en curso para proteger el acceso al aborto. Bajo la dirección de la gobernadora, el Departamento de Salud del Estado de Nueva York comenzó a comprar Misoprostol para almacenar 150,000 dosis, un suministro de cinco años, para satisfacer las necesidades anticipadas. La gobernadora Hochul también anunció que si el medicamento abortivo Mifepristona se retira del mercado, el Estado comprometerá hasta \$20 millones adicionales a los proveedores para apoyar el acceso a otros métodos de atención.

###

Noticias adicionales en www.governor.ny.gov
Estado de Nueva York | Cámara Ejecutiva | press.office@exec.ny.gov | 518.474.8418